

## **ABSTRAK**

### **Hubungan Motivasi Belajar dan Perhatian Orang Tua dengan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Keterampilan Komputer dan Pengelolaan Informasi (KKPI) Kelas XI di SMKN 1 Ranah Pesisir**

**Oleh: Yolli Angryani**

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan hubungan motivasi belajar dan perhatian orang tua dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Keterampilan Komputer dan Pengelolaan Informasi (KKPI) kelas XI di SMKN 1 Ranah Pesisir. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah 1) Terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi belajar dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran KKPI kelas XI di SMKN 1 Ranah Pesisir. 2) Terdapat hubungan yang signifikan antara perhatian orang tua dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran KKPI kelas XI di SMKN 1 Ranah Pesisir. 3) Terdapat hubungan yang signifikan antara motivasi belajar dan perhatian orang tua dengan hasil belajar siswa pada mata pelajaran KKPI kelas XI di SMKN 1 Ranah Pesisir.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif, dengan metode penelitian korelasional. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas XI di SMKN 1 Ranah Pesisir dengan sampel berjumlah 33 orang siswa. Jenis data yang diperlukan dalam penelitian adalah data primer dan data sekunder. Data hasil belajar diperoleh dari guru mata pelajaran KKPI, sedangkan data motivasi belajar dan perhatian orang tua dikumpulkan melalui angket dengan menggunakan Skala Likert yang telah diuji validitas dan reliabilitasnya. Kemudian data dianalisis menggunakan metode statistik untuk dianalisis korelasinya.

Hasil analisis data menunjukkan: 1) Terdapat hubungan yang rendah dan signifikan antara motivasi belajar dengan hasil belajar siswa, dengan nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $2,003 > 1,6939$ ), 2) Terdapat hubungan yang sedang dan signifikan antara perhatian orang tua dengan hasil belajar siswa, dengan nilai  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  ( $2,113 > 1,6939$ ), dan 3) Terdapat hubungan yang sedang dan signifikan antara motivasi belajar dan perhatian orang tua dengan hasil belajar siswa, dengan nilai  $F_{hitung}$  lebih besar dari  $F_{tabel}$  ( $4,168 > 3,32$ ).